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Heinrich Flügge

Von: Freitag, Michael Dr. <Michael.Freitag@eimsbuettel.hamburg.de>
Gesendet: Donnerstag, 21. Dezember 2017 20:22
An: Heinrich Flügge
Betreff: AW: Neubau Funkturm Bönningstedter Weg, Hamburg-Schnelsen

Sehr geehrter Herr Flügge, 
 
die Gremienbetreuung für den Regionalausschuss Lokstedt hat im Anschluss an die letzte Ausschusssitzung eine 
interne Anfrage gestartet, um herauszufinden, welche Dienststelle ggf. zu welchem Zeitpunkt in ein 
Genehmigungsverfahren involviert war – um Ihnen dann eine fundierte Antwort geben zu können. Bis zum heutigen 
Tag liegen uns hierzu leider noch keine konkreten Erkenntnisse vor. Ich melde mich bei Ihnen, sobald dies der Fall 
ist! 
 
So bleibt mir für heute nur, Ihnen möglichst entspannte Weihnachtsfeiertage zu wünschen. 
 
Mit besten Grüßen 
Michael Freitag 
 
Dr. Michael Freitag 
Regionalbeauftragter 
Koordinator Bürgerbeteiligung 
 
Freie und Hansestadt Hamburg 
Bezirksamt Eimsbüttel 
Fachamt Sozialraummanagement 

Basselweg 73, 22527 Hamburg 
Tel.: + 49 40 - 42801 - 5567 
Fax: + 49 40 - 42790 - 3074 
E-Mail: Michael.Freitag@eimsbuettel.hamburg.de 

 
 

Von: Heinrich Flügge [mailto:h.b.fluegge@gmx.de]  
Gesendet: Sonntag, 17. Dezember 2017 15:27 
An: Regionalbeauftragter (Lokstedt,Stellingen) 
Betreff: Neubau Funkturm Bönningstedter Weg, Hamburg-Schnelsen 
 
 
 

 
c/o 

Heinrich Flügge, Goldmariekenweg 36, 22457 Hamburg 
Tel. 040 / 559 71 045, Fax 040 / 559 71 046 

info-asn@gmx.de 
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Hamburg, 17.12.2017 
 

Bezirksamt Eimsbüttel 
Hr. Dr. M. Freitag 
-Regionalbeauftragter- 
Basselweg 73 
22527 Hamburg 
 
Neubau Funkturm 
Eingabe Regionalausschuss 
04.12.2017 
 
Sehr geehrter Herr Dr. Freitag, 
am 04.12.2017 habe ich für die ALLIANZ Schnelsen Nord eine Eingabe per Mail ( 03.12.2017 ) über den Bau eines 
Funkturmes im Bönningstedter Weg in Hamburg-Schnelsen gemacht. Diese Unterlagen wurden vom Vorsitzenden 
des Regionalausschusses, Herrn R. Rust / SPD, an Sie weitergeleitet. In dieser Woche erfolgte nun der restliche 
Aufbau ( sicherlich noch ohne Verkabelung ) des Turmes. Die beigefügten Bilder wurden heute erstellt. Gibt es schon 
einen aktuellen Sachstand, bzw. müssen wir uns mit einer Antwort zufriedengeben, das hier nur die Gemeinde 
Bönningstedt für diese Art von Baumassnahme zuständig ist? Herr Rust erhält eine Kopie dieser Mail. Vielen Dank 
für Ihre Bemühungen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Heinrich Flügge 
 
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit ASN 

 
 


